Was war los im Kindergarten?

Tag der offenen Tür mit Anmeldung

Am 07.03.2018 öffnete der Kindergarten seine Türen. Alle interessierten Eltern konnten sich von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr die Einrichtung ansehen und sich über die pädagogische Arbeit informieren. Zudem hatten die Eltern die Möglichkeit das Kind für das Kindergartenjahr 2018/2019 anzumelden. Für die Kinder gab es in einem Gruppenraum Frühlings- Ausmalbilder und der Elternbeirat richtete ein kleines Elterncafe ein. Vielen Dank nochmal für die leckeren Kuchen.

Der Osterhase war da!

Am Freitag, 23.03.2018 gab es für alle Kinder eine tolle Überraschung. Der Osterhase hat für die Kinder Nester versteckt, die bereits Tage vorher mit viel Mühe von den Kindern gebastelt wurden. Es wurde in allen drei Gruppen schon einige Wochen vor Ostern fleißig gebacken, gemalt, Ostergeschichten gehört, Osterlieder gesungen, Eier gestaltet und vieles mehr.